

Mi nombre es Angel Lizandro Blanco Cauich, tengo 21 años y vivo en Calle 25 entre 26 y 28, Colonia Centro, en Tzucacab, Yucatán. Actualmente curso el último cuatrimestre de la carrera de Ingeniería en Gestión y Desarrollo de Software en la Universidad Tecnológica Regional del Sur, ubicada en Tekax, Yucatán.

Durante mi formación, he adquirido conocimientos fundamentales en programación, manejo de bases de datos y desarrollo de aplicaciones, así como una sólida comprensión de metodologías de gestión de proyectos de software.